

## Dirección de Difusión y Relaciones Públicas

Ciudad de México, a 19 de septiembre de 2019 Boletín núm. 1430

## La Escuela Superior de Música y Danza de Monterrey celebra 42 años de enseñanza artística profesional

• Un parteaguas histórico en el desarrollo cultural de Nuevo León, ha dado muestras de su excelencia en el desempeño académico

La Escuela Superior de Música y Danza de Monterrey (ESMDM) es una de las instituciones de educación artística más importantes de México. Con más de 600 estudiantes y una planta de 140 profesores, ha dado muestras de su excelencia en el desempeño académico a través de los años. Sus egresadas y egresados actúan profesionalmente en nuestro país y en el extranjero como músicos ejecutantes, cantantes, bailarines, coreógrafos y docentes.

La ESMDM fue creada el 19 de septiembre de 1977 gracias a la suma de voluntades del INBAL, el Fondo Nacional para Actividades Sociales (Fonapas), el gobierno de Nuevo León y la iniciativa privada. Dichas instancias acordaron que el Fonapas aportaría instrumentos, partituras y material sonoro; la iniciativa privada, el inmueble y su acondicionamiento, y el INBAL, nóminas, sistema administrativo y planes de estudios. La ESMDM, parteaguas histórico en el desarrollo cultural del norte del país, forma parte del INBAL y es la única institución educativa en su tipo establecida fuera de la Ciudad México.

Desde 1977, la ESMDM ocupa el edificio localizado al pie del Cerro del Obispado y diseñado por el arquitecto Pedro Gorozpe. La construcción se llevó a cabo de 1911 a 1913 para ser la sede del Colegio del Sagrado Corazón de Jesús, que operó en este inmueble de 1913 a 1964.

El Patronato de la ESMDM inició la restauración integral y equipamiento del edificio en 2001. A partir de entonces se invierten recursos anualmente, gracias a lo cual actualmente cuenta con instalaciones y tecnología idóneas para la formación profesional de sus estudiantes.





Sus egresados y alumnos han compartido su talento con público de todo el mundo, además de contribuir al desarrollo cultural de diversas regiones con su esfuerzo, disciplina, vocación y entrega.

La ESMDM contribuye a la formación de profesionales de la música y la danza, y promueve el desarrollo integral de sus talentos y aptitudes a través de servicios educativos de alto nivel, cuyos valores artísticos y culturales benefician a la comunidad.

Las y los docentes se encuentran en constante actualización y capacitación para poder lograr un mejor desarrollo integral de la institución, que ha impactado en diferentes municipios a través del desarrollo de distintas actividades por medio de las cuales se ha impulsado la cultura a nivel estatal.

Sus licenciaturas han logrado un desarrollo exponencial, junto con compañías como el Ballet de Monterrey y la Orquesta Sinfónica de la Universidad Autónoma de Nuevo León, y, a nivel nacional e internacional, con las orquestas Sinfónica Nacional, Sinfónica Infantil de México, Filarmónica de la Universidad Nacional Autónoma de México, y de las Américas; la Compañía Nacional de Danza; Stuttgart Ballet; New York Philharmonic; English National Ballet; Ruth Page Civic Ballet; Orlando Ballet; Ballet Eloelle; Akram Khan Company, y el Ballet Hispánico.

---000---

